



Consolación González.

Los burebanos presentan 1.200 ayudas a la PAC, el 10% de toda la provincia

M.J.F. / BRIVIESCA

Este año, se han tramitado en la Sección Agraria Comarcal de Briviesca un total de 1.243 solicitudes únicas de ayudas PAC, lo que representa un 10% respecto a las más de 12.000 registradas en toda la provincia. Así lo indicó ayer la jefa de la Sección de Ayudas Agrícolas del Servicio Territorial de Agricultura y Ganadería de Burgos, Consolación González, momentos antes de ofrecer una charla sobre la PAC a partir de 2014 dentro de las II Jornadas Agroalimentarias y del Medio Rural organizadas por la Universidad de Burgos y Caja de Burgos que están itinerando por toda la provincia.

La ponente clarificó las propuestas legislativas que se están debatiendo en Bruselas sobre la futura política agraria comunitaria y habló sobre las mejoras que están planteando la Junta de Castilla y León y el Estado para defender los intereses de los agricultores españoles. Entre ellas, que se mantenga la financiación, que se moderen las exigencias del 'componente verde' y que se consideren las diferencias productivas entre regiones.

En relación con este último aspecto, González explicó que con el nuevo sistema desaparecerían esas diferencias y que a consecuencia de ello recibiría la misma ayuda un agricultor de La Bureba que otro de una zona que produce mucho menos. De salir adelante esta propuesta que perjudica a regiones con mayores rendimientos, los burebanos perderían un 30% de dinero en ayudas directas. La jornada agroalimentaria se completó con la intervención de Laura Ortega, técnico de Agenbur que habló sobre las oportunidades de la biomasa en Burgos.